

# NEWS

## Ops Lilin 2024 Polres Sumbawa Barat Terima Kunjungan Tim Supervisi dari Polda NTB

Syafruddin Adi - [SUMBAWABARAT.NEWS.OR.ID](http://SUMBAWABARAT.NEWS.OR.ID)

Dec 24, 2024 - 12:26



SUMBAWA BARAT, NTB - Operasi terpusat dengan sandi Operasi Lilin 2024 di Polres Sumbawa Barat dikunjungi Tim Supervisi yang dilakukan oleh Roops Polda NTB yang dipimpin oleh Koptol Bayu Eko Adi Winoto, S.I.K., M.M.,

Supervisi ini diterima langsung oleh Kabag Ops Polres Sumbawa Barat AKP I Dewa Gede Wija Astawa, S.H selaku Karendal Ops beserta Para Kasatgas Operasi Lilin 2024 dan Ka Posko Terpadu Pelabuhan Penyeberangan Poto Tano Iptu Nurlana, Senin 23/12/2024.

Kompol Bayu sebagai Ketua Tim menyampaikan ucapan terimakasih kepada pejabat Operasi yang telah hadir pada kegiatan supervisi operasi lilin 2024.

Adapun beberapa penekanan yang saya sampaikan agar didalam operasi lilin 2024 ini Laksanakan tugas dengan baik dan benar pedomani SOP dan bertindak secara humanis. ujanya

Walaupun Situasi arus lalu lintas laut ( penyeberangan ) saat ini masih landai, jangan underestimate tetap waspada dan lakukan patroli serta pengecekan terhadap muatan barang untuk memastikan selama penyeberangan dalam keadaan aman, jaga kesehatan serta dalam pelaksanaan tugas di lapangan agar waspada dan berhati hati serta selalu buddy system.

Pelaporan selama Operasi Lilin 2024, agar dilaksanakan sesuai prosedur, pembuatan SOT dan EWS serta tetap lakukan Koordinasi, Komunikasi dan Kolaborasi dengan pihak terkait, tegasnya.

Tin juga menekankan agar dalam pembuatan Rengiat dan hasil giat jangan menyimpang dari Rencana Operasi ( RO) dan harus selaras antara para personel yang melaksanakan tugas di lapangan dengan para operator.

Pelaksanaan tugas di lapangan selalu menggunakan body sistem dan pos tidak boleh kosong dan saat pelaksanaan tugas tetap waspada dan harus humanis serta Tetap semangat dalam pelaksanaan tugas. Tambahnya

Kabag ops saat mendanpimngi kegiatan mengucapkan terima kasih atas arahan dan bimbingan dari Tim Supervisi Roops Polda NTB dapat kami sampaikan didalam operasi lilin ini kami dari Polres Sumbawa Barat telah membangun 1 Pos Terpadu di Pelabuhan penyeberangan laut Poto Tano dan 1 Pos Pengamanan di wilayah Kecamatan Maluk, ungapnya. (Adb)